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平成１５年第３回瑞穂市議会定例会 

 

通告 

順序 
通 告 事 項 通告議員 

１ １ 通学路の安全対策として信号機の設置を 

２ 本田校区にコミュニティセンター建設を 

１７番 

日比野 昇 

２ １ 「あかつき」のビラについて 

 

４番 

吉村 武弘 

３ １ 高規格救急車の配備について 

２ ブック・スタートについて 

１０番 

山本 訓男 

４ １ 瑞穂市における教育問題について ３０番 

進藤 末次 

５ １ 五六西部排水機場の改修にかかる見通しについて １８番 

土屋 勝義 

６ １ 住民検診の信用性について 

２ 学校の安全対策は 

３ 教員の希望転任制度を 

１番 

桜木ゆう子 

７ １ 平成１６年度予算編成について 

２ ＪＲ穂積駅周辺及び駅設備の改善計画について 

３ 瑞穂市の下水道整備の推進について 

１１番 

広瀬 捨男 

８ １ 本田校区コミュニティセンター建設の要望について  
２ 八束田土地開発及び南北東西道路の早期実現を 

１２番 

清水 貞夫 

９ １ 乳幼児医療の無料化を小学校就学前までの拡大について 

２ 国民健康保険税の値下げと減免制度の確立について 

８番 

小寺 徹 

１０ １ 瑞穂市の下水道計画について ２番 

新井 正信 

１１ １ 瑞穂市の将来について 

２ 瑞穂市議会について 

２０番 

辻 文雄 

１２ １ ゲートボール全天候型（ドーム）施設について 

 

１４番 

星川 睦枝 

１３ １ 自主防災訓練についての見直しを 

 

５番 

太田 定敏 

１４ １ 住民サービスを考える 

２ 議会だよりの理解度を高めるには 

６番 

日高 清 

１５ １ 幼稚園、保育園の今後の方向について 

２ 給食センター施設の統合について 

７番 

小川 勝範 

１６ １ 滞納防止策として 

２ 保育所入所状況は 

３ 検診場所への足の確保を 

２５番 

西岡 妙子 

１７ １ 入札制度の改善について 

２ サラ金について 

２３番 

西岡 一成 

 


